

**SE REUNIÓ CON MANDATARIOS DEL VALLE DE MÉXICO**

Brugada suma fuerzas con gobiernos estatales contra la crisis hídrica

Reunión. Durante 3 horas, dialogaron sobre los proyectos prioritarios que atañen a la población en conjunto

ÁNGEL ORTIZ

La crisis hídrica ocupa y preocupa a los gobiernos del Valle de México, que fueron congregateados por la virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, en la capital del país para presentar proyectos estratégicos en la materia.

En el evento, estuvo la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, así como mandatarios estatales de la Zona Centro del país por más de tres horas para exponer proyectos prioritarios, entre los cuales destacó traer agua a la Ciudad de México.

Clara Brugada acudió al encuentro convocado por Claudia Sheinbaum para dialogar sobre la crisis hídrica en el Estado de México, Tlaxcala, Puebla, Hidalgo y Morelos.

La próxima mandataria capitalina calificó como una reunión importante el encuentro de este miércoles entre las y los mandatarios, pues refirió que se plantea desarrollar de manera conjunta diversos proyectos que permitan atender las necesidades que atañen a todos en conjunto.

“Abordamos los proyectos prioritarios que se propone desarrollar de manera conjunta

con el próximo Gobierno federal”, expresó Brugada a través de sus redes sociales, luego de asistir a la reunión encabezada por la que será la primera presidenta de México.

En este sentido, Brugada aseguró que con la reunión se reafirma el compromiso de las y los gobernadores estatales, de la próxima líder del Ejecutivo y de ella, para trabajar de manera coordinada en favor del avance y desarrollo de la región.

De manera específica, luego de la reunión principal, permanecieron la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez; el gobernador del Estado de Hidalgo, Julio Menchaca; la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, y la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, donde el tema principal fue el agua en la Zona Metropolitana del Valle de México.

Tras la reunión celebrada en el Hotel Courtyard Mexico City Revolución, Julio Menchaca confirmó que en el cónclave, el tema central y prioritario fue el abasto y distribución del agua para el Valle de México.

De acuerdo a lo referido, se implementará una estrategia que consistiría en traer agua directamente del Valle del Mezquital hacia el Valle de México para poder responder a las demandas de abasto del vital líquido.

Brugada prometió que el tema hídrico sería una de las principales prioridades durante su gestión y debía ser tratado mediante un Plan Metropolitano.